
1

Il Vostro Giornale - 1 / 2 - 20.04.2024

Vado Ligure, pace fatta con gli ambulanti: il mercato si
accorcia, sopralluogo di sindaco e polizia municipale
di Federico De Rossi
27 Maggio 2020 – 13:24

Vado Ligure. Dopo la protesta di questa mattina degli ambulanti a Vado Ligure si è svolto
un lungo faccia a faccia con il sindaco Monica Giuliano, che ha accolto le loro richieste su
spazi e svolgimento del mercato settimanale del mercoledì, aperto a tutte le categorie
merceologiche, fermo restando le regole e le disposizioni di sicurezza sanitaria.

Le  modifiche  messe  in  campo  per  rispettare  le  precauzioni  anti  contagio,  con  lo
spostamento di alcuni banchi, avevano destato non pochi malumori tra gli operatori, che
infatti questa mattina hanno deciso di non aprire.

“Non è certo intenzione dell’amministrazione comunale non fare lavorare gli ambulanti,
anzi… Per questo ci siamo incontrati e abbiamo raggiunto un accordo: per garantire che il
mercato possa svolgersi in piena sicurezza e nel rispetto delle norme di contenimento del
rischio di contagio da Coronavirus saranno rivisti i tracciati per terra dei segnaposto rossi
che i clienti sono tenuti a seguire nell’attesa e nel momento dell’acquisto per rispettare il
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distanziamento sociale”.

Resta obbligatorio l’uso della mascherina; la merce, inoltre, può essere toccata solo con i
guanti che vanno sostituiti o disinfettati ad ogni acquisto.

“L’area  complessiva  destinata  al  mercato  sarà  quindi  ridisegnata  e  i  banchi  saranno
riposizionati secondo le richieste degli ambulanti: stiamo lavorando per mettere a punto la
soluzione tecnica migliore” aggiunge il primo cittadino vadese.

E’ ancora in corso un sopralluogo da parte del sindaco e della polizia municipale per avere
nel dettaglio le misurazioni e quindi le modifiche da apportare: “Se non per il prossimo
mercoledì, ancora per quello dopo saremo pronti” conclude Giuliano.
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